

花は咲く



一人ひとり自分の花を見事に咲かせた 感動の音楽会をありがとう(^o^)

♪「歌よ ありがとう」の中で、子どもたちの精一杯頑張る姿に、胸にこみ上げてくる熱い感動をおさえながら、こんなことをお話しさせていただきました。

♪今、「歌よ ありがとう」の歌声の余韻の中で、音楽会が終わろうとしています。キラキラ、キラキラの歌詞のように、みんなのまぶしすぎる笑顔ではじまった音楽会。心地よい音の世界を創り出してくれました。どのステージでも、一人一人が、精一杯に自分の花を咲かせてくれた姿を見て、感動の連続でした。6年生の歌、「平和の鐘」に、♪「こぶしを広げてつなぎゆく、心は一つになれるさ」という歌詞がありました。その、力強いメッセージに、心がふるえました。そして♪「春風の中で」の澄みきった歌声、自然なからだの動き、ひたむきな姿、先生を見つめるそのまなざしに、6年生からの「ありがとう」という感謝の気持ちが、胸がいっぱいになるほど伝わってきました。こんなに素敵な音楽会になったのは、友だちや先生、家族や地域の人と、思いやりのあるやさしい心で、つながっていたからだと思います。♪命の歌にある「生まれてきたこと 育ててもらえたこと 出会ったこと、笑ったこと、その全てにありがとう」という歌詞のように、自分の存在の大切さや、友だちや家族、周りのすべての人への、感謝と思いやりの気持ちを、これからも大切にしてください。最後になりましたが、ご多用の中、おいでいただきましたご来賓、ご家族、地域の方々、会場にいる全ての皆様からの温かな拍手は、ここにいる子どもたちの大きな励みとなりました。心からの感謝の気持ちを申しあげ、お話を終わります。



♪ そしてさらに、感動的な音楽会の最後に6年生がこのような挨拶をしてくれました。

**保護者の皆さん、
来賓のみなさん今日
はお忙しい中来てく
ださいありがとうご
ざいました。僕たち
はこの日のために一
生懸命練習してしま
した。きれいな歌声**



がそろうまで練習した合唱、全員の息がぴったりと合うまで何度も練習した合奏、保護者、来賓のみなさんの心に残ったでしょうか。(中略)6年生は最後の音楽会でしたので、練習は担任の先生、矢嶋先生、望月先生の指導により一生懸命頑張ってきました。特に合唱は放課後まで残って何度も練習しました。小さい頃から、今まで強くたくましく育ててくれたのは、おうちの方や地域の方、先生方のおかげです。これからも一生懸命自分の道を進んでいきます。

《学年の様子から》(抜粋)

(^o^)1年生：一人一人に必ずある素敵な日、お誕生日の歌から、元気いっぱいのパワーと嬉しい気持ちが伝わってきた。高い音の声もきれい。誰もが一番嬉しい日はお誕生日ですもんね。

(^o^)2年生：全員がミュージカルのスターだった。最高の笑顔と、感情が入った台詞、踊りもリズムカ

ル。さりげなくそろえてある衣装もよく映えていた。

(^o^)3年生：リコーダー、タンギングを上手に使って奏でた音階のなめらかさ、目線、姿勢、笑顔、最高！きりっとした演奏に心が洗われた。合唱、心が温くなる言葉が伝わってきた。気持ちを込めた歌声が心に響いた。間奏のときにすでに、ぐっときた。

(^o^)4年生：合唱では十分に感謝の気持ちが届いた。八木節、元気をもらった。鍵盤ハーモニカのメロディラインが力強く演奏され、そこに小気味よく太鼓やあたりがねの響きが軽快にマッチしてほんと、のめり込んでしまった。

(^o^)5年生：一人ひとりが、生きていることの意味、大切な仲間との絆を意識して心一つにして歌い上げていた。笑顔がまぶしかった。♪あなたの毎日が~からぞくっときた。曲想が豊かだった。テキーラののりは5年生ならではの出来映えだった。イツ ショータイム！って感じだった。

(^o^)6年生：ドクターX：何かが始まるというわくわく感、幻想的なメロディー、軽快なテンポ、音階の正確さ、ジャズみたいなスイング、パーフェクト！（6敬は失敗しないので…笑）圧巻でした！！

(^o^)ジブリ：ハーモニの美しさ、鍵盤ハーモニカ四人主旋律をしっかりと奏で、周りの楽器を引き立てる。音の美しさに口ずさみたくなる。会場全体がジブリのアニメの世界に入り込んでしまった一時だった。

(^o^)平和の鐘、春風の中で：ナレーションで涙。ありがとうの気持ちがひしひしと伝わってくる。なんの迷いもないただひたすらに心に届く澄んだ声、言葉に託されたメッセージをかみしめて歌う姿、涙がとまらない。6年生の合唱に会場全員が心をうたれた。ありがとう6年生。あなたたちに感謝です。

(^o^)PTAコーラス：オーハッピーディのりのりでしたね。望月先生の熱心なご指導に感謝です。11月11日(土)はPTA音楽祭です。こちらもご参加よろしくお願ひします。



元気をいただきました！

(PTA講演会、旭ヶ丘小学校PTA子育てセミナー)

酒井志郎氏（酒井商会代表取締役社長）に講演していただきました。演題は「なぜ、あいさつは大切なのか？」。ユーモアたっぷり、また子どもたちへの問いかけを交えながら、人の幸せ・あいさつの意義と第一印象の重要性などのお話をしていただきました。酒井氏のパワフルでテンポの良い語り口に、子どもたちも保護者もたくさんのエネルギーをいただけた講演会でした。

【11月是人権教育月間です】

人権教育月間に寄せて、学校では、生活のめあてにも「友だちの気持ちを考え、思いやりのある伝え方や接し方をしよう。」として、みんな仲良く学校生活がおくれるように対人関係ゲームなども取り入れて生活の中でも考えていきたいと思ひます。11月20日(月)は文科省指定事業の公開授業をします。また11月28日の授業参観は「人権学習まとめの集会」です。

台風への対応ありがとうございました

10月としては珍しい大型台風の上陸でした。子どもたちの安全を第一と考へての対応で、須坂市の全小学校が本日の登校時刻を遅らせました。子どもたちの登校の前に職員で通学路の異常の有無を確認しました。時々、台風の名残りの風がありましたが、子どもたちは元気に登校しました。急な連絡でしたが、対応いただきありがとうございました。